



Según estadísticas de Indie Campers [i]

- Barcelona, Bilbao y Madrid son las ciudades preferidas a las que viajar en autocaravana durante la época estival
  
- Después de los españoles, la ciudad condal es la más visitada por australianos, Bilbao es la elegida de los alemanes y la capital de la península acoge, sobre todo, a turistas estadounidenses

- En paralelo, Milán lidera como el destino que eligen los españoles a nivel europeo, seguido de Múnich, Edimburgo y Portugal

El verano es la época perfecta para hacer por fin ese viaje que llevamos esperando todo el año. Las vacaciones y los desplazamientos quedan unidos en unos meses en los que prima la desconexión lejos de casa. Según el Instituto Nacional de Estadística, durante los meses veraniegos del pasado año, en nuestro país hubo más de 5 millones de viajeros a los campings de España y Cataluña fue el foco principal, con 1,2 millones de pernoctaciones anuales.

Este año, entre los millones de trayectos que se organizarán, destaca que las 3 ciudades españolas favoritas para viajar en autocaravana son Barcelona, Bilbao y Madrid, durante los meses de julio, agosto y septiembre, según estadísticas proporcionadas por Indie Campers, una de las mayores plataformas online de alquiler de autocaravanas y furgonetas campers en Europa.

España se ha consolidado como uno de los destinos europeos predilectos para los viajes en autocaravana en esta época del año en la que las temperaturas y las distintas opciones turísticas brindan la oportunidad de disfrutar de cualquier punto de nuestra península. Así lo confirma Indie Campers, que sitúa, por detrás de los habitantes de nuestro país, a la ciudad condal como la más visitada por australianos, alemanes y franceses, seguida de cerca por Bilbao, a la que se desplazan, sobre todo, alemanes, holandeses y suizos. Por último, la capital de España es el destino preferido para estadounidenses, alemanes e italianos.

De esta forma, también se destaca que la ciudad favorita de los extranjeros es Bilbao, con un porcentaje de reservas del 76,2, y la de los españoles es Madrid, con un 60,6%, quedando Barcelona más equilibrada con un 55,2% y un 44,8%, respectivamente.

Y como fuera de nuestras fronteras, también hay magníficos paisajes de los que disfrutar y que recorrer en carretera y, por qué no decirlo, a los que escapar por unos días del calor, los países europeos a los que más viajarán los españoles este verano en autocaravana son Milán, Múnich, Edimburgo y Lisboa, según los datos ofrecidos por la misma compañía.

“En estas fechas, España ya supone un 58,5% del total de las reservas en nuestra plataforma por parte de turistas de todo el mundo, dato que no sorprende dado el buen clima y la salud culinaria que priman en España durante estos meses”, señala Hugo Oliveira, CEO de Indie Campers.



Indie Campers fue fundada en 2013 y, actualmente, es una compañía que cuenta con una flota de 650 vehículos en 50 ciudades de 16 países europeos, haciendo posible cualquier viaje por carretera. Durante este 2019, continúa su expansión abriendo nuevos enclaves en Berlín,

Hamburgo, Nantes, Zagreb, Manchester, Liverpool, Glasgow, Edimburgo, Dublín y Reykjavik.

### **Sobre Indie Campers:**

Indie Campers es una de las mayores plataformas online de alquiler de furgonetas campers y autocaravanas de Europa. En la actualidad, la compañía cuenta con una flota de 650 de este tipo de vehículos en más de 50 ciudades de Portugal, España, Francia, Italia, Suiza, Alemania, Países Bajos, Croacia, Reino Unido y Bélgica. Fundada en Portugal en 2013 cuando dos amigos deciden comprar tres furgonetas en una subasta, hoy Indie Campers es líder en su sector con clientes de más de 80 nacionalidades, más de 70.000 pernoctaciones en sus furgonetas y más de 15 millones de euros en ingresos hasta la fecha. Más información en su web e Instagram.

[1] Datos calculados sobre 29 ciudades europeas en las que Indie Campers está presente.